

PRETENDE EL CAMPEONATO DEL MUNDO DE ORNITOLOGÍA

Ambicioso proyecto de Talavera Ferial

Aunque el primer semestre del año suele ser el que cuente con las ferias más importantes, Talavera Ferial acogerá hasta final de año importantes eventos, entre los que destacan la actuación de **David Bisbal** el 17 de septiembre y el Campeonato de Ornitología de España cuyos éxitos anteriores hace pensar a **Ángel Devia**, responsable del recinto y concejal de Economía, en la posibilidad de celebrar el Campeonato del Mundo.

cho eventos variados, acogerá el recinto Talavera Ferial hasta final de este año, entre ellos el Campeonato

Ornitológico de España, que se celebrará del 3 al 6 de diciembre, con el coincidiendo Campeonato de Ornitología de España y el XXI Concurso Nacional de Avicultura Artística. El concejal de Economía y Hacienda y presidente del recinto, Carlos Angel Devia, se muestra especialmente satisfecho de este acontecimiento por el alto número de personas que moviliza y la gran actividad econóen la que genera ciudad. "Hemos conseguido consolidar el Campeonato Örnitológico y vamos a por el mundial", ha anunciado. En este sentido ha recordado en declaraciones a EFE, la satisfacción de los miembros de la Federación Nacional Canina, que también ha celebrado varias veces en la ciudad su Exposición Internacional de Primavera, cita que se ha convertido en una de las más multitudinarias del país. Ángel Devia ha indicado que, tras el concierto de David Bisbal el 17 de septiembre, el 2 de octubre, la Policía Nacional celebrará allí los actos de su festividad y, los días 16 y 17 del mismo mes, el ferial será lugar de salida de entre 3.000 y 4.000 ciclistas de toda España, participantes en la prueba deportista Talajara. El 22 de octubre, la Universidad de Castilla-La Mancha desarrollará en estas instalaciones la Fiesta Intercampus, que convoca a alumnos de todas las facultades. y también ese mes volverá a repetirse el Encuentro Internacional de Autocaravanas, y que se pretende que se consolide en Talavera. La primera quincena de noviembre vendrá marcada por actos agrícolas y agrarios. Se desarrollarán acciones de promoción de los productos ecológicos a lo largo de tres días, reuniendo a asociaciones de productores y a escolares, que degustarán alimentos de este tipo, y también ese mes COAG celebrará una jornada regional de vacuno de leche.

Entre los proyectos de Talavera Ferial para 2011, según señaló Ángel Devia está la realización de una feria de turismo rural y otra de maquinaria agrícola, en lo que "estamos trabajando muy fuerte", ha dicho.

En el primer semestre de 2010, tuvieron lugar ferias como la del Stock, el I Salón Inmobiliario o el Salón del Automóvil de Ocasión, así como "Talavera, Comarca y Territorio" o la Exposición

Se esperan entre 3.000 y 4.000 ciclistas de toda España durante los días 16 y 17 de octubre en la prueba deportista Talajara



Internacional Primavera. Aunque el responsable del ferial admite que este año la actividad económica ha decaído, ha resaltado que, en actividades feriales y eventos no feriales, "hemos superado el número de visitantes y ventas del año pasado", con cinco ferias, 15 eventos y 61.500 visitantes, en el primer semestre de 2010. Refiriéndose al anuncio de la Junta de salir de ciertas fundaciones para ahorrar recursos, dejando de ingresar como patrono de Talavera Ferial 72.000 euros anuales, "es importante, pero no determinante", pues "hay un compromiso público de mantener la ayuda por parte de la Consejería de Economía y Hacienda". 🗖